

REFORME DES RETRAITES

TOUS EN GREVE LE 23 SEPTEMBRE POUR LE RETRAIT DU PROJET !

UNE REGRESSION BRUTALE

recul de l'âge légal du départ en retraite de 60 à 62 ans,
et de celui du départ sans décote de 65 à 67 ans.

UN FINANCEMENT INJUSTE

les salariés et les retraités : 90%,
les plus hauts revenus et le capital : 10%

UNE DOUBLE PEINE

le relèvement de l'âge d'accès à une retraite sans décote
induit une réduction du taux de pension : jusqu'à -14%
pour un départ à 62 ans.

AUGMENTATION DES COTISATIONS pour les
fonctionnaires, correspondant à une journée de salaire
en moins par mois, dès l'application de la réforme.

UN POUVOIR QUI S'ENTETE ...

Les amendements présentés par le gouvernement et
l'UMP confirment les régressions :

- Pas de remise en cause de la logique du projet
- Rien pour lutter contre les inégalités hommes/femmes
- Suppression de la CPA dans la fonction publique
- Aggravation de la précarité des polypensionnés.

... MAIS UN POUVOIR QUI S'AFFAIBLIT :

Nous étions 2,5 millions dans la rue le 7 septembre et
ce texte est massivement rejeté par la population. Il ne
faut pas relâcher la pression, car rien n'est joué !
Aujourd'hui, la politique autoritaire du gouvernement
sur fond d'accroissement des inégalités ne passe plus !

UNE AUTRE REFORME EST POSSIBLE !

Le gouvernement doit cesser de mentir. Le financement des retraites n'est pas une question de démographie mais d'emplois et de répartition des richesses. Un autre choix de société doit s'imposer et TOUT DOIT ETRE REDISCUTE : Nous défendons :

- La pérennité du principe de financement par répartition
- Le maintien de l'âge d'ouverture des droits à 60 ans et la suppression de la décote
- Une politique de relance, de créations d'emplois, et d'augmentation des salaires, y compris dans la fonction publique
- Un financement juste, équitable et étendu aux revenus du capital
- La prise en compte des années d'études, de formation, de galère, avant l'accès à l'emploi
- L'aménagement des fins de carrière et l'élargissement des CPA (cessation progressive d'activité)

Les réformes en cours dévastent les retraites comme elles dévastent l'école et s'attaquent aux fondements de notre société. Sans notre opposition déterminée, nul doute que le tour de la santé viendra. Il est urgent d'imposer une autre politique contre les régressions sociales en chaîne : pour la FSU, l'homme n'a pas vocation à être au service de l'économie. C'est l'économie qui doit être au service de l'homme !

Dans les collèges et les lycées, le SNES appelle à la tenue d'assemblées générales, dans un cadre intersyndical. Il appelle à des initiatives de mobilisation permanente entre le 15 et le 23 septembre et invite les collègues à mettre en débat dans les établissements le principe de la reconduction à partir du 23 septembre.

SE METTRE EN GREVE MAINTENANT

POUR GAGNER DES ANNEES DE RETRAITE PLUS TARD, ÇA VAUT LE COUP !
AMPLIFIONS LES MOBILISATIONS PAR LA GREVE INTERPROFESSIONNELLE !

MANIFESTATION à 13h00 (BASTILLE)